

HUELGA GENERAL EUROPEA 14 DE NOVIEMBRE NOS DEJAN SIN FUTURO. HAY CULPABLES. HAY SOLUCIONES

El Comité Ejecutivo de la Confederación Sindical Europea, reunido el 17 de octubre, llama a una jornada de Acción y Solidaridad el 14 de noviembre. Esta jornada adoptará diversas formas: huelgas, manifestaciones, concentraciones y otras acciones.

La austeridad no funciona. Las políticas para la consolidación presupuestaria iniciadas en mayo de 2010 han sumido nuevamente a Europa en recesión. Cae la actividad económica, crece el desempleo, el paro juvenil cobra tintes dramáticos, se deteriora el modelo social, los derechos laborales y sociales se ven reducidos.

A finales del mes de septiembre el Gobierno presentó el proyecto de Ley de PGE 2013. Transfiere a las CC.AA. la mayor parte de la responsabilidad en el recorte del gasto social. No podemos olvidar que en el último mes son casi 80.000 personas las que han perdido su puesto de trabajo, y que ya estamos sufriendo las consecuencias del Decreto del 13 de julio, donde se redujeron las prestaciones por desempleo. El gobierno pretende recortar el gasto en desempleo un 6,3% cuando 1.737.000 hogares tienen a todos sus miembros en paro, lo que denota una gran insensibilidad.

El Proyecto de Presupuestos también incluye importantes recortes, de manera significativa en protección social, las partidas destinadas a la dependencia, los servicios sociales, la ayuda a la cooperación al desarrollo, al mundo rural, al medio ambiente,...

En unas condiciones así sólo cabe esperar que aumente la pobreza (un 27% de la población española está por debajo del umbral de la pobreza), y la exclusión. Fenómenos ambos que influyen muy mayoritariamente en las mujeres, los emigrantes, los jóvenes y, ahora ya, en la infancia (más de 2.200.000 niños y niñas en España viven en hogares considerados pobres o en situación de pobreza severa). Y todo esto mientras el estado pierde alrededor de 90.000 millones de euros cada año por fraude fiscal.

EXIGIMOS OTRA POLÍTICA

Reivindicamos otra política que dé prioridad a la reactivación económica y a la creación de empleo, dedicando especial atención a los jóvenes a los que se está condenando a la emigración o a la exclusión social.

Reivindicamos un cambio de patrón económico que apueste por un desarrollo sostenible que pivote en un sector industrial dinámico y competitivo asentado en la inversión en I+D+i y en un sistema educativo que garantice, al tiempo, calidad y equidad.

Exigimos una **Universidad Pública de calidad**, debidamente financiada, accesible a todos, sin exclusiones de ningún tipo, que nos permita avanzar hacia una sociedad más justa.

Es el momento de movilizarse. La organización de la huelga debe ser una tarea de todos.

Estamos ante un conflicto que no es únicamente laboral. Las consecuencias de las políticas que se están llevando a cabo perjudican a toda la sociedad, y sólo se están beneficiando con la crisis las élites económico-financieras.

¡LA HUELGA GENERAL DEL 14N ES TAREA DE TODOS!